



Rosita Montaña y su ballet

Santa Cecilia, patrona de los músicos, por el motivo de celebrarse el XXV aniversario de la fundación de la Escuela Municipal de Música.

Se ha celebrado un Concierto por la Orquesta de Cuerda, de nuestra ciudad, en la Biblioteca Francisco Tarafa. Un extraordinario baile, en la Pista del Club de Ritmo, actuando las orquestas Iberia, Windsor y Selección. Un Oficio Solemne, con la participación de todos los músicos y una Masa Coral integrada por elementos de la Capilla de Música, Orfeón femenino y Schola Cantorum. Entrega de una imagen de Santa Cecilia a la Escuela Municipal de Música. Un gran Pasacalle. Acto de Concierto por la Masa Coral «Amigos de la Unión». Un extraordinario Concierto, por la Selección, en Club de Ritmo. Reparto de premios del curso 1952-53, a los alumnos de la Escuela Municipal de Música y Recital de Violín y Piano, por los propios alumnos y como final la actuación de la gran masa coral del «Orfeo Gracienc», en el Cine Mundial.

Nuestra enhorabuena a las Autoridades, al Patronato de la Música, a la Mutua de Profesores Músicos y a todos los que han colaborado en la celebración de esta festividad de Santa Cecilia, que con ello se ha demostrado la gran vitalidad musical de nuestra ciudad: Granollers.

Orquestas para el mes de Diciembre

Para el próximo mes de Diciembre actuarán en Club de Ritmo, las orquestas siguientes: Día 6, Selección; 8, Iberia; 13, festividad de Santa Lucía,

Mirasol, de Barcelona; 20, Windsor; 25, 26 y 27, fiestas de Navidad, Selección; día 31 y 1 de Enero, Jaime Miralles y su orquesta.

Acuerdos de la Junta Directiva

En el pasado mes de Noviembre, la Junta Directiva, en las reuniones semanales ha tomado los acuerdos siguientes:

Aprobar diversas facturas.

Comprar un nuevo micro para el equipo microfónico.

Nombrar a una delegación para asistir a los actos conmemorativos del XXV aniversario de la fundación de la Escuela Municipal de Música y contribuir a los actos de Santa Cecilia.

Exponer en la vitrina de la sociedad unas fotografías de la Orquesta Filarmónica de Nueva York, cedidas por el Consulado Americano.

Poner a la venta las apuntaciones del número 18093, del sorteo de Na-

vidad adquirido por el Club, al precio de 5 pesetas.

Dar las gracias a la empresa comercial Hogar Luz, por haber dado su anuncio para la confección de las apuntaciones del sorteo de Navidad.

Reservar la cantidad de 100 pesetas para la caja del Club, del citado número.

Gestionar la posibilidad de realizar una extraordinaria matinal de música para el domingo, día 6 de Diciembre, a base de la actuación del eminente músico americano Jimmy "Lover Man" Davis que se encuentra en Barcelona y del trio formado por la sensacional pianista y cantante holandesa Pia Beck, acompañada por Jim y Jhonny a la guitarra y contrabajo, que actúan en el salón Bodega del Calderón de Barcelona

TROMBON

CLUB DE RITMO debe ser tu publicación de jazz favorita.

AGENCIA OFICIAL



El mejor sello de goma

Librería
Carbó
OBJETOS DE ESCRITORIO

